

MATERIA:

TEORIA DE LA PERSONALIDAD

LICENCIATURA EN PSICOLOGIA

DOCENTE:

LIC. BAYROM IRAM VIDALS

ACTIVIDAD:

ENSAYO

PRESENTA:

LEONEL LOPEZ MORALES

“3: CUATRIMESTRE

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS: SABADO/20/DE JUNIO

EL ESTUDIO DE LA PERSONALIDAD Introducción la personalidad es una rama de la Psicología que estudia los factores de la personalidad en sus variación los individuos disciplinan el estudio que analiza los conjuntos dinámicos características psíquicas de las personas son los que determina los factores de los individuos que actúan de manera diferente ante una circunstancia la personalidad pareciera estar ligada a la cultura al sentido común de los teóricos

Nudo La naturaleza humana con la personalidad se define como el comportamiento las causas internas se describen con la forma que se caracteriza al individuo describiendo me dé pende una comparación de las personas entre si ofreciendo los lenguajes de todos los días utilizar para describir a las personas se dejan fluir por sus propias culturas con sus procesos cognoscitivo de pensamiento propio en el desarrollo de la personalidad da a reflejar factores biológicos con las experiencias en la niñez

Cuerpo La personalidad se divide en cuatro etapas sanguíneas, melancólicas triste deprimido las personas se caracterizan por una genética en veces las teorías pueden ser en observación Se puede decir que un individuo tiene algún grado de un rasgo, desde poco hasta mucho. Una persona pudiera ser muy amigable, Los rasgos son muy utilizados en las descripciones cotidianas de la personalidad, y muchos psicólogos los encuentran útiles para emplearlos Se necesitan más rasgos que tipos para describir una personalidad. La personalidad nos permite comparar una persona con la otra quizás sea porque cada persona de muestra una forma distinto en sus comportamiento enfoque nomotético. Se estudian los grupos de individuos, se compara a la gente al aplicar los mismos conceptos algunos psicólogos estudian los rasgos sin en focarse mucho en las diferencias individuales todos los pensamientos todas las conductas poseen un significado preciso todos los fenómenos mentales tienen una intención consciente o inconsciente están determinados por los sucesos que le preceden.

EL CONCIENTE es una de las tres partes más importante es una de las más peñas donde la mente percibe al momento En el inconsciente se encuentran los elementos instintivos. Las pulsiones Se traducen erróneamente como instinto la energía agresiva se le conoce como la pulsión de la muerte

Concluimos que la personalidad nos hace único diferente a la vez porque sabemos que como nosotros no hay otro más que somos únicos especiales eso os hace ser especial

En mi historia de vida en la personalidad es que solo hay una persona como yo siendo único en un rostro propio de igual manera en mi voz nos hace valer ante la sociedad como personas en respuesta de un físico contando con un comportamiento donde adaptamos algunos cambios

